



Comisión aprueba opinión a iniciativa para dar certeza jurídica a habitantes de zonas metropolitanas

La Comisión de Zonas Metropolitanas, que preside la diputada María Elena Limón García (MC), aprobó con 14 votos a favor, la opinión positiva a la iniciativa presentada por la diputada Raquel Bonilla Herrera (Morena), con la intención de dar certeza política y jurídica a las personas que habitan en las zonas metropolitanas e intermunicipales.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-aprueba-opinion-a-iniciativa-para-dar-certeza-juridica-a-habitantes-de-zonas-metropolitanas/>